

Melde- und Informationsstelle für Vergabesperren

Ab dem 30. Dezember 2021 ist eine neue Verwaltungsvorschrift zur Korruptionsverhütung- und Bekämpfung in Kraft getreten.

Die geänderte Verwaltungsvorschrift sieht die Melde- und Informationsstelle für Vergabesperren beim Regierungspräsidium Karlsruhe nicht mehr vor. Sie wurde daher geschlossen.

Auskünfte erhalten Sie über das [Wettbewerbsregister beim Bundeskartellamt](#).

Weitere Informationen

[Verwaltungsvorschrift Korruptionsverhütung und -bekämpfung vom 15.01.2013, zuletzt geändert durch Verwaltungsvorschrift vom 30.11.2021 \(GABl. 2021, S. 491\)](#)